10





中川根第一小学校

●中川根第一小学校では、「心ゆたかに 自分らしく たくましく」を教育目標に、明るいあいさつをします。命を大切にします。しっかり聞き、はっきり話します。この「あいしの心」を自慢にした学校づくりをしています。

家庭教育学級 7月7日、1年生と保護者が学校給食共同調理場を見学後に、親子で楽しく給食を食べました。









お茶の入れ方教室

川根茶業青年団の皆さんから、おいしいお茶の入れ方を学びました。



伝統芸能「鹿ん舞」

「徳山の盆踊」を演じることができる児童たち。 徳山地区のみならず、町の自慢です。



















- ▶大橋優也「スーパーや映画館、川根の食材を 使った料理が食べられるレストランができて欲 しい |。
- ▶景山歩夢「サッカーが好きだから芝生の整備 されたグラウンドが欲しい」。
- ▶栗原磨裟斗「もっと学校に転校生が来るよう な町になって欲しい」。
- ▶中村光揮「温泉が藤川から遠いので藤川に温泉をつくって欲しい」。
- ▶西田就真「川根本町のことをたくさんの人に 知ってもらえるような建物をつくって欲しい」。
- ▶前田麟太朗「雨が降っても、おもいっきりサッカーができるようにグラウンドを芝にして欲しい」。
- ▶森坂愛夢「観光客が遊ぶことができるような 公園がたくさん欲しいです」。

《6年生7人》

【中川根第一小学校データ】4月1日現在

▶山村多可雄校長 ▶全校児童…50人 ▶学校教育目標…「心ゆたかに 自分らしく たくましく」 ~町内小中6校の10周年記念リレーを紹介しています。来月号は「中川根南部小学校」です。お楽しみに!~

